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yang ke semhihn kalinya dan
secara bedurueturot sejak tabr-rn
2014.'Tentnaya kita selalu
belharap prcstasi penilaian
Opim \X/IP ini dapat tetap
dipertahanlcan di uhun tahun
yang ahn &iary," katarrla.

Diharan}an Wali Kota se se-
germya mElakukan tin&k hniut
il*rencana aksi dalam jangka
uraknr secwryrra mmyelesailan
catstan, ais t *n* fran reko-

Rapar Padpurna dipimp.in
oleh Wakil Kerna I, Arnedi
Yar,men didarnpiqgi Vrakil
Ketmll" Ifttsn Mablana dm
SekreerisDFRDl{ouMry,
Hendrizal Azhar. Rapat pan-
purna tersebut dihadiri oleh
Sdr *eenih{$ekda)Kora
Pndarg, Andree H. Algam'rr,
segenap msqcffi &wan r:nsur

keteatua4 pasal 31 {.}nd;ng
ksiyms Undang Nornor 1'7 Tahurr
Padang ?003 Tenapg Kzuangan Ne-

menyampaikan pandangan gara sebelum disampaikan
akhir ErknitRaqperdaPertarlg- kepada DPRD iru laporaa

PelalissffinAP- pertangmgfawabanpengelo-
BD Tafosn Anpearan ?S21- lasn.ksqosmrsm&mnq n
gung'nrabon PelaksffinAF- pqtslrgg+qiarff{bffirpergdkr
BD Tahqn Anggaran ?S21. tansksqrymy*9ffi*oryui*"t
Kesempaanpertuundberikan haruslah merqrakm "@ornn
keoads iuru bicara flubirl ke&mpanvanotehhdi{Ed[tohh

OI1Drtde

ketentosn

kepadr inru bicara flubir) keuanganyaAtdhhdim&nh]
Ftakel Fmsman -Berkarya Badan Pemerftsa Keuqngan
NasDe,mZalrnadidibmiutlru PPK!-qiarrrIE"
lutfu FmtrriFmai1}dakrat Setrnia::ifito,lubirFmlsi
lma lubm.EraksipJW GaindraEllyThris-vandmrya-
Faisai Nasii, Jubir Fraksi takan, seoua Penerimaan dan
GeidilaEiiyTfieisymri,Jubfu ?engelnaran AgfiD sudeh di
Fratrrsi FKS .Pun Ardi dan "asdit oleh BPK-BL dao ke-
i€m$rdr-F.taki'Golkr-gDlP mudian inea 3PK-RI telah
tffismlrPait

rtruqran Frga ltfr\-r\l reran
menyampaikan Iaporan Hasl

$mpimr.RapatParipuma PemeriLse
Ar4'edi Yarmen mengaakan, &liKoa

luasi OPD
PAIIANG" IIAil"UAII - Dewan perwakilan nabat
Daeah TDFRD) Kota Padaug rnenggelar rapnt
par_i1n_ rna Pmlm:npaian Pendapat Alhir Fraksi

CLI.Y THruryAilTN
Jrbh FretcS,Ceiffira

pernedntahan daeralq t€pata
daerah meayampaikan ranca-
ng"n p€ratrrrum daerah tentang
pertanggungjawaban pelak-
sana.ao AHBD kepada DPRD
dengan dilampiri hporan kzua-
ogan yang tehh dipentsa oieh
badan pemeriksa keuangan
paligg lambat 6 bulan setelah
ralrun anggaran berakhir.

'T:[xlitri iuga sesuai dengan

Pa&rg Tahun Angaran 2021.
'"S?TP ini telah diraih unruli

mendani yang dah diberikan
deBHK'-R]

' *Wali llota perlu segera
relalskan penprysq dan

ev"almsi sera mengamLnl lang-
tah la.ogft.ah s'ecara kompre-
hensif untuk meogenjot senrua
OPD agar berusaha maksimai
dan mencari ter-obosan dan
iaovas,i yang ,cukup be.rarti
dahm nreoingfui&an penda.
patan daerah dan mengeiar
target yang telah ditetapkan
dalam APBD," katar:ya. 
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LE lain pihab Jubir Fraksi
PKS Pun Ardi menegaslian,
dalam situasi keuangan daerah

I'ang sulit seperti saat sekarang
ici Pemeriotah Kou hanx dapat
menfuga keseimrbaagm fistal
dqa,q mennpe*ahankan ke-
maraP,uall keuangan daemh
610) KoaPadang.

Dikatakannla@i, lie depan

pmal 320 a.rat 1 un+q.m*mg
nomor?3 tnhnn 2014 ttffhng

Opgo f@Ff Tanpa Peage-
cualian (W'I$ atas l-aporan
Keuangan Pemer*nah Kota
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WAKIL Ketua I DPRD Kota Padang, Arnedi Yarmen didampingi Wakil Ketua ll, llham Maulana dan
Sekretaris DPRD Kota Padang, Hendrizal Azhar menyerahkan draft Pendapat Akhir Fraksi mengenai
Ranperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD 2021 (LKPD) kepada Sekretaris Daerah (Sdkda)
Kota Padang, Andree H .\lgamar, Kamis (30/6).

DPRD merrgingatk'tn Pt'ml', r pcndapatan clan l(epatJa kepala evaluasi serius terhadap internal
untr-rkmengantisipas,int'aclengan BAPPENDA i{ota Pading pemerintahdaerah.IGrenahal
p.l".qP.ul?"kepaia.()Pl)1.ang selaku_koordinatorPendapatan ini dapat dimaknai lemahnya
andaldibidangpendapetanden Daerah. kinerji birokrasi dalam meng-
memastikan kootrlinasi "y,ang . lil!ryi meminta Saudara antisipasi turbulensi keuangan
baik antar oPD penghasil waii l(ota untuk nelakukan daerah," katanya. (*)
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